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Ao quarto quarto dia de outubrooutubro de dois mil e vinte e quatrodois mil e vinte e quatro , às treze horas e quinze minutos, por webconferência na
plataforma RNP, foi realizada a reunião do Comitê de Pesquisa (COMPESQ)(COMPESQ) do Campus São Paulo. Reuniram-se o
presidente do COMPESQ, Prof. Dr. Francisco Yastami Nakamoto, Sra. Ana Luiza Paladino Ferreira (Coordenadora
de Fomentos - CFO-SPOCFO-SPO), os membros Profa. Dra. Patrícia Andrea Paladino, Profa. Dra. Elaine Pavini Cintra, Prof.
Dr. Carlos Antônio da Rocha, Profa. Dra. Cyn�a Moraes Teixeira, Prof. Dr. André Eduardo Ribeiro da Silva, Prof. Dr.
Mauricio Silva Nascimento, Prof. Dr. André Ricardo Quinteros Panesi, Profa. Dra. Fernanda Pereira Liguori, Prof.
Dr. Ricardo Pires, Prof. Dr. César da Costa e Prof. Dr. Juliano Veraldo da Costa Pita.  Houve a jus�fica�va de
ausência do Prof. Dr. Alexandre BeleL Ferreira. O Prof. Nakamoto agradeceu a presença de todos e iniciou a
reunião. (1) Informes da DPE: (1) Informes da DPE: O Prof. Nakamoto informou sobre a realização da 16ª edição da Semana de
Educação, Ciência e Tecnologia do Campus São Paulo (SEDCITEC), que ocorreu entre os dias 23 e 25 de setembro.
O evento contou com 265 a�vidades cadastradas, 3.424 par�cipantes inscritos, além de 331 palestrantes,
ministrantes e expositores. O Prof. Nakamoto lembrou que os cer�ficados da 16ª SEDCITEC serão enviados via
SUAP e deverão ser emi�dos até dezembro de 2024, pois a comissão está, no momento, conferindo as listas de
presença de cada a�vidade. Sobre o IX Encontro de Iniciação CienTfica e Pós-Graduação do IFSP Campus São
Paulo (EICPOG), o Prof. Nakamoto informou que houve 109 trabalhos apresentados dentre as 113 submissões
aprovadas. Além disso, as apresentações da modalidade banner, cujo autor é um servidor ou discente do Campus
São Paulo, �veram a impressão custeada pela administração do próprio campus. Foi informado ainda que a
cer�ficação do IX EICPOG já está em andamento, com o envio de cer�ficados aos avaliadores e mediadores já
concluído, e a verificação de presença dos autores e ouvintes nas respec�vas sessões em fase final de
conclusão. (2) Informes da CFO: (2) Informes da CFO: A Sra. Ana Luiza apresentou aos membros do COMPESQ três casos de projetos
do Programa Ins�tucional de Bolsas de Iniciação CienTfica do IFSP (PIBIFSP) de 2024 para apreciação e
deliberação: (a)(a) O projeto “DEEP LEARNING: REDE NEURAL PARA DETECÇÃO E LOCALIZAÇÃO DE OBJETOS EM
IMAGENS”, coordenado pelo Prof. Dr. Carlos Correa Filho, estava com a bolsa de pesquisa suspensa desde julho,
devido à não entrega do relatório parcial do projeto. Houve tenta�vas de contato com o pesquisador, que nos
informou estar afastado e, por isso, não havia dado con�nuidade ao projeto. A Diretoria de Pesquisa, juntamente
com a Coordenadoria de Fomentos, tentou contato novamente, conseguindo um retorno do pesquisador no dia
3 de outubro, informando que não havia um pesquisador apto a subs�tuí-lo, solicitando assim o cancelamento
do projeto para que a aluna bolsista não fosse prejudicada por qualquer pendência. O Prof. Nakamoto ressaltou
que o próprio coordenador do projeto não poderia dar andamento ao mesmo, uma vez que seu afastamento
impede a execução desse �po de a�vidade, conforme informado pela Diretoria de Gestão de Pessoas do campus.
Dessa forma, foi solicitada a manifestação dos membros sobre o cancelamento do projeto, sendo todos os
membros presentes favoráveis ao cancelamento, exceto a Profa. Cyn�a, que se absteve. (b) (b) O aluno bolsista do
projeto “A Territorialização da Música Sertaneja na Década de 1990: uma Interpretação Geográfica”, coordenado
pelo Prof. André Eduardo Ribeiro da Silva, conseguiu um emprego e não poderá mais receber a bolsa de
pesquisa. Dessa maneira, o orientador solicitou que o projeto fosse migrado para o Programa Ins�tucional
Voluntário de Iniciação CienTfica e/ou Tecnológica (PIVICT), permi�ndo assim que o aluno possa concluir o
projeto. A Sra. Ana Luiza solicitou a manifestação dos membros presentes, que foram favoráveis à migração do
projeto, exceto o Prof. André Eduardo, que é parte interessada. (c) (c) Em relação ao projeto “Inves�gando Metais
Tóxicos em Legumes e Verduras Disponíveis para Consumo no Distrito do Pari, na Capital Paulista”, o aluno
bolsista conseguiu um emprego e a orientadora, Profa. Luci Aveiro Rocha, solicitou o cancelamento do projeto,
alegando não ter tempo para dar con�nuidade à sua finalização. O Prof. Juliano ques�onou se houve o envio de
relatório parcial, o que foi confirmado pela Sra. Ana Luiza. Solicitada a manifestação dos membros, todos
concordaram com o cancelamento do projeto. A Sra. Ana Luiza também apresentou o pedido de cancelamento
do projeto “Estudo sobre o Comportamento de Sensores de Força de Tração Confeccionados sobre Tecidos e
CompaTveis com a Robó�ca Mole”, par�cipante do PIVICT de 2023, pois o coordenador relatou que a aluna não
concluiu o projeto por ter se transferido para outro curso. Novamente, solicitada a manifestação dos membros,
todos presentes concordaram com o cancelamento do projeto. A Sra. Ana Luiza fez um adendo sobre o projeto
“Skateboard Paulistano: Projeto, Espaço e Cultura”, da Profa. Ana Carolina Carmona, que havia sido suspenso em
dezembro do ano passado pelo COMPESQ e que agora retornaria com alteração de seu cronograma, com




	Documento assinado eletronicamente por:

